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Nos dias 22 de 23 de março de dois mil e doze, às 13h e 30min do primeiro dia, no 

Câmpus Sombrio, realizou-se a segunda reunião ordinária do Colégio de Dirigentes, 

com a presença dos membros: Francisco José Montório Sobral, Fernando Bitencourt, 

João Célio de Araújo, José Carlos Brancher, Josete Mara Stahelin Pereira, Maurício 

Lehmann, Manuir Schons, Augusto Vitorio Servelin, Carlos Antonio Krause, Eduardo 

Butzen, Jolcemar Ferro, Oscar Emílio Ludtke Harthmann, Willian Bolzan dos Santos, 

Amir Tauille, Jonas Cunha Espíndola representando o Câmpus Araquari. O Reitor 

saudou os presentes e ressaltou a importância destas reuniões acontecerem nos 

câmpus. O Diretor de Sombrio, Prof. Krause desejou boas-vindas aos colegas e 

apresentou a programação para os dois dias da estada no Câmpus. Paralelamente à 

reunião do CODIR acontecerá a reunião com representantes da CECOM. Pauta desta 

reunião: Houve a inserção de 2 itens na pauta: 1º) pppprogramarogramarogramarograma JJJJovens taleovens taleovens taleovens talentosntosntosntos 

(apresentação PROPI): disponibilização de 6.000 bolsas e a inclusão tardia dos 

estudantes dos IFs, inscrição dos alunos ingressantes nos cursos superiores. Será feita 

até sexta-feira, 23/03. Haverá uma prova aplicada pelo MEC 29/04, mas sem definir a 

contrapartida do aluno. Valor da bolsa R$ 360,00. 2º) jjjjogosogosogosogos    da Rede Federalda Rede Federalda Rede Federalda Rede Federal: reunião 

em Vitória (ES) para definir os jogos dos estudantes das redes federais, 29/03. Houve 

algumas colocações dos colegas sobre a importância de se definir um nome para 

representar o IF Catarinense e trazer as informações, e a fala do Prof. Maurício 

destacando a necessidade de se pensar em políticas para o esporte dentro do IF 

Catarinense. Assim, foi sugerido o nome do Prof. Alexandre Vanzuita do Câmpus 

Videira para participar desta reunião em Vitória. Item 3Item 3Item 3Item 3: apresentação e discussão da apresentação e discussão da apresentação e discussão da apresentação e discussão da 

rádio Web na reitoria e nos câmpus do rádio Web na reitoria e nos câmpus do rádio Web na reitoria e nos câmpus do rádio Web na reitoria e nos câmpus do IF CatarinenseIF CatarinenseIF CatarinenseIF Catarinense. Para tratar deste item foi 

convidado o Prof. José Sóter, o qual explicou sobre os três sistemas de rádio web 

Instituto Federal. A base do projeto é a integração do Ensino, Pesquisa, Extensão e 

Comunicação, proposta de estruturação em rede com os elementos da política dos 

Institutos. É a verticalização do sistema para atender a todos. Propõem-se duas 

dimensões: 1) rádio recreio: função didático-pedagógica - aos estudantes e aos 

docentes promovendo a interdisciplinaridade, produção de textos, artigos, material 

produzido para EaD. 2) rádios educativas para educação profissional: laboratórios de 

produção e difusão das políticas voltadas para atividades fins do Instituto; cursos 

específicos para a área de comunicação para formação de profissionais, conforme 

necessidades locais. Destacou a importância das parcerias e ações destinadas ao 

atendimento das comunidades em todas as suas necessidades. O projeto deverá 

envolver EaD, TI, Ensino, Pesquisa, Extensão e Comunicação. Aos que aderirem ao 

projeto haverá uma proposta de solicitação de concessão da rádio educativa com os 



termos de adesão. No momento, cada Instituto deverá gerir com seus próprios 

recursos. Definiu-se que os campus do IF Catarinense implantarão a rádio recreio com 

dois pontos em cada câmpus. Os câmpus de Camboriú e Videira estudarão a proposta 

de rádio educativa (comunitária). Item 4: bItem 4: bItem 4: bItem 4: bolsa incentivo à qualificaçãoolsa incentivo à qualificaçãoolsa incentivo à qualificaçãoolsa incentivo à qualificação: foram 

levantados vários questionamentos referentes à concessão da bolsa. O prof. Ferro 

solicitou a formação de um grupo de trabalho para estudo da concessão da bolsa. 

Prof. Oscar corroborou esta proposta. O Reitor sugeriu que o CODIR já estabelecesse 

alguns critérios básicos para elaboração do documento. Apenas um critério foi 

definido e acatado pelo grupo: será concedido o benefício da bolsa incentivo à 

qualificação apenas aos servidores que possuírem estabilidade. Encaminhamento: na 

reunião de DDEs haverá a composição do grupo de trabalho para normatização da 

concessão da bolsa. Continuação da reunião em 2Continuação da reunião em 2Continuação da reunião em 2Continuação da reunião em 23/033/033/033/03, 8h. Informes do Prof. Krause 

sobre a programação do dia. Item 5: Item 5: Item 5: Item 5:  Normas para estágio probatórioNormas para estágio probatórioNormas para estágio probatórioNormas para estágio probatório    servidor servidor servidor servidor  técnicotécnicotécnicotécnico----

administrativoadministrativoadministrativoadministrativo. . . . O chefe de gabinete, Manuir, ponderou sobre a dificuldade de 

composição da comissão de avaliação do estágio probatório dos técnicos 

administrativos da Reitoria, do Câmpus Videira, dos câmpus Avançado de Ibirama, 

Luzerna e Blumenau, em função da falta de servidor efetivo técnico-administrativo 

estável, nestas unidades, principalmente em nível E. Outra questão abordada foi 

sobre os critérios de avaliação do estágio probatório estabelecidos pela atual 

normatização, que na interpretação de muitos servidores avaliados, são subjetivos e 

pouco claros. Informou que o servidor Márcio Crescêncio não poderá mais fazer parte 

desta comissão em função da sua demanda de trabalho. Sugeriu-se que os DDEs 

levassem para os câmpus a proposta de criação de uma comissão para reformulação 

das normas de estágio probatório. Sugere-se participação de um representante do 

SINASEFE. Acordou-se, ainda, que se designará um representante dos câmpus 

Camboriú, Rio do Sul, Araquari, para compor a comissão que vai referendar as 

avaliações do estágio probatório dos servidores técnico-administrativos das unidades 

citadas anteriormente, ou algum recurso que possa surgir. Item 6: Item 6: Item 6: Item 6: Jornada de trabalho Jornada de trabalho Jornada de trabalho Jornada de trabalho 

de docentes e técnicosde docentes e técnicosde docentes e técnicosde docentes e técnicos    administrativosadministrativosadministrativosadministrativos. O chefe de Gabinete, Manuir informou que na 

reunião da CIS sugeriu-se a criação de uma comissão para normatizar a jornada de 6 

horas para os servidores técnico-administrativos. Depois de muitas discussões sobre 

legalidade da proposta e viabilidade da jornada de trabalho nos câmpus, o grupo 

acordou que, primeiramente, solicitar-se-á um parecer do Procurador para duas 

condições: jornada de trabalho de 6h num enfoque geral (questão legal e para toda a 

categoria) e jornada de trabalho de 6h para alguns setores como Biblioteca e 

Secretaria, com número mínimo de servidores para este atendimento. Item 7: sede da Item 7: sede da Item 7: sede da Item 7: sede da 

V Mostra de Iniciação Científica e Tecnológica Interdisciplinar (MICTI)V Mostra de Iniciação Científica e Tecnológica Interdisciplinar (MICTI)V Mostra de Iniciação Científica e Tecnológica Interdisciplinar (MICTI)V Mostra de Iniciação Científica e Tecnológica Interdisciplinar (MICTI). Acontecerá nos 



dias 30 e 31/10, em Rio do Sul. O Pró-reitor de Pesquisa e Inovação, Prof. João Célio, 

está organizando o evento e, em breve, entrará em contato com os câmpus para que 

estes componham as comissões responsáveis por cada etapa do evento.  Item 8: Item 8: Item 8: Item 8: 

planejamento estratégico. planejamento estratégico. planejamento estratégico. planejamento estratégico. Discutiu-se sobre a necessidade de buscarmos um 

profissional para nos orientar na elaboração de um planejamento estratégico. Houve 

sugestão de alguns nomes de profissionais. A Reitoria entrará em contato com os 

profissionais para seleção e contratação deste o mais breve possível. Item 9: Item 9: Item 9: Item 9: 

padronização do organograma. padronização do organograma. padronização do organograma. padronização do organograma. Ainda não há um consenso do grupo em relação a este 

tema.    A discussão    será retomada na próxima reunião. Assuntos geraisAssuntos geraisAssuntos geraisAssuntos gerais: 

videoconferência das bibliotecárias: pré-pauta: sistemas; data: 11/04, 14h (TI, DDEs, 

bibliotecárias). Fala do Prof. Fernando, Pró-Reitor de Administração: regularização de 

algumas normas para liberação de recursos. Há um decreto do MEC sobre cortes de 

recursos, mas sem definição da porcentagem do corte ou em quais itens haverá o 

corte. Prof. Fernando solicitou, ainda, o planejamento dos câmpus para gerenciar os 

gastos: prioridades, transparência no gasto destes recursos. Informou aos diretores 

que a PROAD fará também um planejamento para gerenciar os gastos do recurso e 

que todos saberão como, onde, quanto e quando acontecerá a aplicação destes 

recursos. Solicitou um pouco de paciência aos diretores para a organização destas 

ações. Repassou informações sobre aspectos legais das licitações. Prof. Ferro: 

questionou se há alguma possibilidade de recursos extra para os câmpus e se existem 

recursos financeiros destinados à FIC. O prof. Fernando respondeu que precisa de um 

plano de trabalho dos câmpus para estabelecer prioridades. A PROAD precisa deste 

plano para buscar os recursos. Não haverá critérios sobre limites de valores, apenas a 

uma justificativa plausível para a importância do gasto do recurso. Devem estar 

prontos até final de abril, no máximo. Quanto aos recursos para a FIC, informou que 

vai investigar. O Reitor tomou a palavra e falou sobre o PRONATECPRONATECPRONATECPRONATEC. Há vários aspectos 

ainda não esclarecidos sobre o programa: quando serão disponibilizados os recursos? 

Pressão da comunidade para o início das aulas: início das aulas no primeiro ou 

segundo semestre? O Prof. Ferro informou que pretende iniciar as aulas do PRONATEC 

em março e na aula inaugural anunciar que haverá um prazo para receber os 

recursos. Se não vierem os recursos no prazo previsto, haverá a suspensão das aulas. 

Ficou acordado, então, pelo grupo, que as aulas iniciarão no prazo previsto, 26/03. 

Prof. Augusto questionou se os alunos matriculados nas vagas remanescentes terão 

acesso ao benefício da Assistência Estudantil. A prof. Josete, informou que estes 

alunos poderão se inscrever mesmo depois do encerramento do prazo do edital. 

Caracteriza-se uma exceção, já alguns se matricularão depois do encerramento do 

prazo do edital. Prof. Oscar informou sobre a importância da participação do IF 



Catarinense na feira Nacional de Matemática, em Brusque no ano de 2013 e na 

Estadual, em Ibirama, ano 2012. Sugeriu que fosse divulgada a Feira nas discussões 

dos fóruns de dirigentes ou no fórum Mundial de Ensino Técnico e Tecnológico. 

Solicitou que haja um envolvimento do IF Catarinense para o fortalecimento desta 

feira. FebraceFebraceFebraceFebrace: alunos de Rio do Sul e Camboriú participaram da feira e receberam 

outros prêmios. Prof. Maurício informou sobre a necessidade da padronização da 

página do IF Catarinense, com empresa externa para realizar este trabalho. Os 

diretores devem conversar com seus TIs para organização deste trabalho com a 

empresa. Informou ainda que o documento que trata da Remoção e RRemoção e RRemoção e RRemoção e Redistribuiçãoedistribuiçãoedistribuiçãoedistribuição    

está com o procurador e este ainda não deu o parecer sobre a regulamentação da 

movimentação de servidores no IF Catarinense. Após a emissão do parecer, será 

disponibilizado aos diretores para conhecimento e aprovação pelo CONSUPER. Prof. 

Augusto Servelin comentou sobre esta nova fase das reuniões do CODIR e a forma 

como são encaminhadas as discussões, com tranquilidade, participação de todos e a 

busca da transparência nas decisões do grupo. Nada mais havendo a tratar, o Reitor 

encerrou a reunião às 15h e 15 min e eu, Josete Mara Stahelin Pereira, na condição de 

secretária, redigi esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos 

presentes. 


